

日	曜日	行事予定	給食
1	日		
2	月	期末テスト①音楽②国語③英語	×
3	火	期末テスト①社会②美術③数学	×
4	水	期末テスト①理科②体育③技家④木5 13:40放課	○
5	木	専門委員会	○
6	金	代議員会	○除
7	土		
8	日		
9	月	職員会	○
10	火	赤い羽根共同募金(12日まで)	○除
11	水		○
12	木		○
13	金		○除うずら
14	土		
15	日		
16	月	三者面談(月1234) 13:20放課	○
17	火	三者面談(火1234) 13:20放課	○
18	水	三者面談(水1234) 13:20放課	○
19	木	三者面談(木1234) 13:20放課	○
20	金	三者面談(金1234) 13:20放課	○
21	土		
22	日		
23	月	①終業式②集会③学活④大掃除 13:00放課	○
24	火	冬季休業日(1月7日まで)	
25	水		
26	木		
27	金		
28	土		
29	日	閉庁日	
30	月	閉庁日	
31	火	閉庁日	

正念場!冬休みの学習を大切に

朝夕めっきり寒くなってきて、いよいよ冬の訪れを感じる季節となりました。慌ただしい師走がやってきます。早いもので2024年も締めくくりの月となりました。3年生の2学期は長いようであつという間に過ぎたのではないのでしょうか。新しい年へと歩みを進めるためにも、生活面や学習面を振り返ってみることが大切だと思います。

進路選択にあたっての迷いや焦りなど、大きなプレッシャーを感じている人もいるかもしれません。しかし、目標に向かって頑張る自分であってほしいと思います。夢を実現させるためには、今何をしなければならぬのか、現実と向き合っってしっかりと考えて行動に移してください。

育成型選抜まで65日、一般選抜までは93日です。私立高校等を受験する人はもっと早く本番を迎えます。「あの時やっておけばよかった。」という後悔を残さないためにも、「今この時」を大切に勉強をしていきましょう。

笑いあり感動ありの人権コンサート

11月1日に人権講演会が行われました。ミュージカル落語家である三遊亭究斗さんの自身の体験からのお話やすばらしい歌声は、生徒の皆さんの心に響いたのではないのでしょうか。以下に感想の一部を掲載します。

●人権講演会を通して、改めて幸せに生きる人生のを見つけ方気づくことができました。なかでも「つらいときこそ笑っていれば福が来る」という言葉が心に残りました。私はつらいとき悲しいとき、誰にも相談せず、抱え込むタイプなのでこの言葉は今までの考えを180度変えてくれました。「今悩んでいるのは自分だけではないんだ。」と当たり前のことに気づきました。有意義な時間を過ごすことができました。

●ミュージカルと落語という異色の組み合わせでしたが、「歌」と「落語」の両方で人権の大切さを伝えてくれました。生きている中でどんなにつらいことがあっても、口角を上げてポジティブに生きてれば、必ずピンチはチャンスに変わるということを教えてくれました。究斗さんは自分自身もいじめられていたという経験があるからこそ、一つ一つの言葉に説得力がありました。

●僕の中で心に最も残ったことは「人生を生きていけば良いことや楽しいことがたくさんある、だけどつらいことや悪いこともある、これは全員に起こること。」という言葉です。今どんなに受験勉強がたつらくてもそれを乗り越えたらこれから先、良いことや楽しいことがたくさんあるとポジティブに考えることができました。

●「一口弁当」という話を聞いて、僕も下を向いて暗いことばかり考えるのはやめて、上を向いて笑って生きていきたいと思いました。本田圭佑選手やイチロー選手の話を聞いて、自分も誰にも負けなくらい頑張ろうと思いました。そして、「ごめん」や「ありがとう」の言葉を大切にしようと思いました。

●究斗さんの話し方がすごく上手でした。聞いていておもしろかったです。また、歌も上手でした。また、話を聞いて自分のまわりにいる家族や友人を大切にしていきたいと改めて思いました。いつも困った時に助けられたり、自分の心の支えになってくれている人がいることを当たり前と思わないようにしたいです。

●究斗さんのポジティブな考えがすごく好きで、周りの人も明るくしてくれる人でした。自分も小さいことで落ち込んでしまうので、笑うことの大切さに気づきました。歌を歌うときも、自分を主張してどうどうと歌っていました。自分をさらけ出すことは難しいと感じてしまいがちですが、自分の強い思いがあれば自分に自信を持つことができるんだと改めて感じました。ミュージカル落語というのは初めて聞きました。聞いている側を話に引き込むような演技に圧倒されました、すごく面白くて、人権についても考えさせられました。

保護者の皆様へ

16日から三者面談が始まります。3年生は3学期に向けて、また進路の実現に向けてとても大切な面談になります。ご家庭のほうでも、進路希望について話し合いを行っておいてください。また、私立学校や県外受験についても面談の際に、担任と十分相談をしてもらえたらと思います。

平日のお忙しい中となりますが、有意義な面談となりますようどうぞよろしくお願いたします。

※5日以降は45分日課になります。

1月の予定 8日(水) 始業式
9日(木) 第3回基礎学力テスト
23日(木) 実力テスト
22日(水) ~ 23日(木) 育成型選抜願書受付

